

DE SANTIAGO A MONTREAL VIA CHICOUTIMI



L'équipe de l'Entraide missionnaire continue de se renouveler et de s'enrichir ... André Drapeau est membre permanent de l'équipe depuis janvier dernier. Prêtre du diocèse de Chicoutimi, il a oeuvré au Chili pendant 12 ans (1974-1986). Il a aussi séjourné dans plusieurs pays d'Amérique du Sud et d'Amérique centrale ainsi qu'en Israël et en Jordanie.

Comme André le disait :
"Mon travail missionnaire et d'éducation a voulu favoriser la prise en charge du milieu, fournir aux intervenants des instruments nécessaires aux plans social et religieux, préparer des gens à répondre aux besoins du peuple et à la mission de l'Eglise ... Le développement des peuples a été un aspect important dans mon approche missionnaire."

Nous te souhaitons, André, une heureuse et féconde expérience de travail à l'Entraide. Que la suite des jours nous permette de continuer d'apprécier ton initiative, ta disponibilité et ton sens de l'organisation. Ton expérience-terrain, ta formation et tes solidarités avec ceux et celles qui militent pour la transformation du monde et de l'église, sont des atouts précieux pour notre vie d'équipe et notre travail de formation au service des missionnaires d'ici et d'ailleurs.

Bonne mission à Montréal avec quelques escales au Saguenay!